

Instructions

Lampe en céramique – Modèle #LC250
120V – 250W

**IMPORTANT : Lire ces instructions avant d'utiliser le produit.
Conserver ces instructions!**

DIRECTIVES D'UTILISATION :

1. Installer la lampe dans un abat-jour avec une douille en porcelaine, pouvant résister à de très fortes chaleurs (l'abat-jour doit avoir des trous vers le haut afin que la chaleur accumulée puisse être dégagée de l'abat-jour). Toujours installer la grille de protection sous la lampe. La grille doit avoir des ouvertures d'un diamètre maximum de 5 ½".
2. Toujours s'assurer que la lampe est vissée à son maximum dans la douille et que les contacts se font adéquatement. Une lampe mal vissée pourrait créer des arcs électriques.
3. Inspecter périodiquement l'installation et ne pas utiliser le produit si des dommages visibles sont présents.
4. Ne pas utiliser à moins de 36" d'une surface inflammable.

MISE EN GARDE :

- ATTENTION : TRÈS CHAUD. Attendre au moins une heure après avoir débranché le produit avant d'y toucher.
- Utiliser ce produit sur une prise électrique installée par un électricien qualifié seulement.
- NE PAS IMMERGER DANS L'EAU
- GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS
- POUR USAGE DOMESTIQUE SEULEMENT.

GARANTIE LIMITÉE :

Ce produit est garanti pour une durée d'un an après la date d'achat contre tout défaut de fabrication. Toute modification du produit ou mauvaise utilisation annulera automatiquement la garantie. La garantie se fait sous forme de réparation, remplacement ou remboursement, à la discrétion unique de Ranch Cunicole. Aucune responsabilité pour les pertes ou dommages de toute nature ou type, découlant de l'utilisation du produit, qu'il soit défectueux ou non, n'est assumée par Ranch Cunicole G.L.R. (1991) inc et/ou ses employés.

Instructions

Ceramic heat emitter – Model #LC250
120V – 250W

**IMPORTANT: Read these instructions before using the product.
Keep these instructions!**

OPERATING INSTRUCTIONS:

1. Install the lamp in a lampshade with a porcelain socket, able to withstand very high heat (the lampshade must have holes upwards so that the accumulated heat can be released from the lampshade). Always install the guard under the lamp. The guard must have openings with a maximum diameter of 5 ½".
2. Always make sure that the lamp is screwed as far as possible into the socket and that the contacts are made properly. An improperly screwed-in lamp could cause arcing.
3. Inspect periodically the installation and do not use the product if there is visible damage.
4. Do not use closer than 36" from a flammable surface.

CAUTION:

- CAUTION: VERY HOT. Wait at least one hour after unplugging the product before touching it.
- Use this product in an electrical outlet installed by a qualified electrician only.
- DO NOT IMMERGE IN WATER
- KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
- FOR HOUSEHOLD USE ONLY.

LIMITED WARRANTY:

This product is warranted for a period of one year from the date of purchase against manufacturing defects. Any modification of the product or misuse will automatically void the warranty. The warranty is in the form of repair, replacement, or refund, at the sole discretion of Ranch Cunicole. No liability for loss or damage of any kind or nature, arising out of the use of the product, whether defective or not, is assumed by Ranch Cunicole G.L.R. (1991) inc. and/or its employees.

Ranch Cunicole G.L.R. (1991) Inc.
(450) 799-5170

Saint-Hyacinthe, QC
www.ranchcunicole.com

Ranch Cunicole G.L.R. (1991) Inc.
(450) 799-5170

Saint-Hyacinthe, QC
www.ranchcunicole.com